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DOCTOR IGNACIO DE LA TORRE, COLEGIO MÉDICO VALPARAÍSO. 

CAPTURA 

   
Colmed califica salida de 
Gálvez como un “paso 
en la dirección correcta” 

El Colegio Médico de Val- 
paraíso valoró la salida del 
director del SSVSA, Cris- 

tian Gálvez, pues estiman 
que, tras esta decisión, re- 
sulta fundamental que “el 
ministerio de Salud enca- 
bece, a la brevedad, un 
proceso de selección delos 
mejores equipos humanos 
para liderar un proceso de 
cambio y transformación 
del Servicio de Salud Val- 
paraíso-San Antonio”. 

Asílo hizo saber ayer el 
doctor Ignacio de La Torre, 
presidente del Colmed lo- 
cal. 

“Esto es una señal de la 

cual el equipo directivo del 
Van Buren y la comunidad 
del hospital, en general, 
sale fortalecida, pero se va 
a necesitar una gestión del 
más alto nivel, con un 

equipo humano altamen- 
te competente en la direc- 
ción, para que sea capaz de 
disputar con el nivel cen- 
tral, me refiero al Minsal, 
los recursos presupuesta- 
rios necesarios para que, 

por una parte, el hospital 
pueda pagar la deuda de 
arrastre que tiene y segun- 
do, para que se puedan 
priorizar los proyectos de 
normalización que tanto 
se necesitan”, reflexionó 
el profesional. 

“Desde mi perspecti- 

va”, agregó convencido, 
“este es un paso en la di- 
rección correcta. Creo que 
el ministerio de Salud se 

demoró demasiado y esto 
reafirma lo que nosotros 
dijimos muchas veces, 
quees que el ministerio se 

equivocó en el nombra- 
miento del señor Gálvez 
como director; no tenía la 
experiencia, ni las compe- 
tencias necesarias y hoy, 
después de casi dos años 
de una gestión muy defici- 
taria con acciones y omi- 
siones que han perjudica- 
do la salud de la pobla- 
ción, es tiempo de empe- 
zara corregir”. 

FEDEPRUS 

Sumándose a la postura 
emanada desde el Colmed, 

Moisés Sagredo, presiden- 

te de la Fedeprus Valparaf- 
so-San Antonio, también 
ve “con buenos ojos” la co- 
mentada salida. 

“Fue una persona que 
como organización nunca 
nos recibió, fue muy dis- 
tante y tuvo una pésima 
gestión en el servicio, en la 
red completa. Nosotros, 
por ejemplo, estamos de- 
nunciando que hoy día, 
sin proceso de selección, 
solo en el hospital Claudio 
Vicuña, que depende del 
servicio, hay 259 personas 
que ingresaron sin concur- 
so”, expresó el dirigente 
gremial. 

Puntualizando en el 
Van Buren, “nosotros es- 

tábamos en conocimien- 
to de la mala comunica- 

ción que había por parte 
del director hacia la di- 

rectora del hospital, en- 
tonces lo central es mejo- 
rar las buenas comunica- 

ciones y tener esta mira- 
da en red, ya que esta cri- 
sis la están sufriendo las y 
los porteños”.O   

Tras reunión con Minsal 
se bajó la toma de la 
Dirección del SSVOP 
Dirigentes de los funcionarios firmaron acuerdo y entregaron las 
dependencias pasadas las 20:00 horas de ayer. 

Mirian Mondaca Herrera 
mirianmondacaGestrellavalpod 

na jugada clave des- U de muy temprano 
ejecutó ayer el Mi- 

nisterio de Salud (Minsal) 
para intentar acabar con la 
toma de las dependencias 
de la Dirección del Servicio 

de Salud Viña del Mar Qui- 
llota Petorca (SSVQP)inicia- 
da durante la madrugada 
del miércoles. Y es que has- 
ta Von Schroeders 392 arri- 
bó desde Santiago la jefa de 
Relaciones Laborales de es- 
ta cartera, María Cristina 
Yáñez, con la misión de des- 
trabar el conflicto. 

Era una tarea dura, ya 
queel día anterior ya había 
existido una reunión vía te- 

lemática, en la cual no se 
lograron acercar posicio- 
nes en torno a los 16 pun- 

tos del petitorio de los fun- 
cionarios. No obstante, la 
jugada del Minsal de llegar 
hasta el corazón de la to- 
ma, en Viña del Mar, sí dio 
resultados, ya que pasadas 
las 20:00 horas de ayer se 
firmó el documento del 

acuerdo alcanzado entre 
los dirigentes, representan- 
tes del SSVQP y la propia 
María Cristina Yáñez. 

De esta manera, ano- 

che los cerca de treinta 
funcionarios de la Salud 
de la Fenats y Confetsach 
entregaron las dependen- 
cias de la Dirección del 
SSVQP, con lo cual se dio 
término a la toma. 

Tras el fin de la toma, la 

presidenta de Fenats Quin- 
ta Región, Luz María Vive- 

ros, dijoque “como federa- 
ción valoramos el com- 

promiso del ministerio y 
del SSVQP, porque habían 
algunos temas que la ver- 
dad que no habíamos teni- 
do respuesta (...) Logramos 
conciliar el 100% del peti- 
torio nuestro. Gracias a es- 

te copamiento se logró el 
objetivo”. 

SE REUNIERON AYER CON LAJEFA DE RELACIONES LABORALES DEL MINSAL, MARÍA CRISTINA YÁÑEZ. 

Entrelos 16 puntos que 
consideraron problemáti- 
ca en distintos recintos de 
salud de lared, se lograron 
acuerdos en el Hospital de 
Quilpué. “Se le había qui- 
tado alos funcionarios por 
estar con licencia médica 
tema de las asignaciones 
de turno como un castigo, 
así que se logró revisar”, 
acotó Viveros 

Además, junto con plan- 
tear que el arribo de Yáñez 
a Viña del Mar fue clave, 
también criticó que la di- 
rectora del SSVQP, Andrea 
Quiero, no haya participa- 
dodelasinstancias de nego- 
ciación ayer. Esto tampoco 
habría ocurrido en la jorna- 
da previa, aseguró la diri- 

LATOMA DEL SERVICIO COMENZÓ LA MADRUGADA DEL MIÉRCOLES. 

genta, lo quese contrapone 
de cierta forma a la infor- 
mación entregada previa- 
mente desde el Servicio, en 
la cual señalaron que desde 
la Dirección estuvo “articu- 
lando espacios de diálogo”. 

REVISIÓN DE 

“SITUACIONES” 

En medio de la extensa jor- 
nada de reunión que tuvo 
con los funcionarios en to- 
ma, querepresentana esta- 
blecimientos de salud de la 

zona costera einterior de la 
región que son parte de la 
red del SSVQP, María Cristi- 
na Yáñez, informó querevi- 
só junto a los dirigentes su 
petitorio. 

La enviada del Minsal 

CEDIDAS, 

   
    

   

NORMALIDAD 

Durantelos días en que ha 
estado tomada la Direc- 
ción del SSVQP quienes de- 
sempeñan sus funciones 
habitualmente en esas de- 
pendencias han desarro- 
llado sus labores mediante 
teletrabajo. Con el térmi- 
no de la ocupación del es- 
pacio, los trabajadores po- 
drán regresar este viernes 
asus oficinas. 

señaló que en esta reunión 
estuvieron trabajando en 
conjunto también con di- 
rectivos del SSVQP. En la 
instancia, se alcanzó un 
“diálogo abierto, fraterno, 
muy cordial, en que he- 
mos revisado situaciones 
particulares y situaciones 
transversales, acordando 
acciones que vamos a rea- 
lizar en conjunto y com- 
prometiendo fechas para 
concretar cada una de es- 
tas”, dijo Yáñez. 

Cabe recordar que hoy 
también es la segunda jor- 
nada del paro nacional de 
48 horas convocado por la 
Confetsach. En ese sentido, 
Viveros dijo que las bases 
retomarán su apoyo a esta 
movilización. O
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